



Zertifikat und Bäpper für seniorenfreundliche Geschäfte

Fellbach Der Stadtseniorenrat will seniorenrechtliche Einkaufserlebnisse in der Stadt garantieren – angefangen von einer Sitzgelegenheit bis zum Glas Wasser. Schon seit einigen Jahren vergibt das Gremium Zertifikate für Geschäfte und Betriebe, die sich um die älteren Mitbürger

bemühen. An die 80 Firmen in den drei Stadtteilen wurden in dieser Runde zertifiziert, ein Teil davon hat sich Urkunde und Bäpper kürzlich persönlich im Rahmen einer kleinen Verleihung im großen Saal des Rathauses abgeholt. Oberbürgermeister Christoph Palm – „Ich bin

dem Seniorenrat auch schon näher als dem Jugendgemeinderat“ – erinnerte daran, dass Fellbach eine der ersten drei Städte in Baden-Württemberg war, die diese Zertifizierung einführten: „Und wir waren ziemlich sicher die ersten im Rems-Murr-Kreis.“ (eha) Foto: Eva Herschmann